

## Beschluss des Landrats vom 30.06.2022

Nr. 1615

### 6. Wahl der Präsidentin des Regierungsrats für das Amtsjahr vom 1. Juli 2022 bis 30. Juni 2023

2022/335; Protokoll: mko, ble

Fraktionspräsident **Roman Brunner** (SP) nominiert Kathrin Schweizer im Namen der SP-Fraktion mit folgenden Worten:

*«Es ist mir eine grosse Ehre, Kathrin Schweizer für das Amt der Regierungspräsidentin für das nächste Amtsjahr vorschlagen zu dürfen. Kathrin Schweizer ist seit 2019 in der Sicherheitsdirektion und fühlt sich dort wohl. Sie hat auf Anhiob pendente Geschäfte zielstrebig angepackt, mit dem nötigen Fingerspitzengefühl weiterverfolgt und zum Abschluss gebracht. Es kommt nicht von ungefähr, dass sie mit ihren Vorlagen sowohl bei uns im Parlament als auch bei der Bevölkerung äusserst erfolgreich ist. Sie zeigt sich nämlich durch eine umsichtige, intelligente und zuverlässige aber auch eine zukunftsgerichtete Arbeit aus. Die Arbeit wird sie auch als Präsidentin des Regierungsrats fortführen. Als Naturwissenschaftlerin lässt sie sich dabei von Fakten leiten und wird sich für eine starke Region einsetzen, sind die Aussenbeziehungen des Kantons doch schon jetzt bei ihr angesiedelt. Kathrin Schweizer ist somit prädestiniert für den Vorsitz im Regierungsrat und ich bin überzeugt, dass sie das Gremium loyal und konstruktiv durch das nächste Jahr führen wird, ist sie doch eine vehemente Vertreterin des Kollegialitätsprinzips. Wir danken sehr für die Unterstützung und ihre Wahl.»*

#### – Bekanntgabe des Wahlergebnisses

Zahl der Stimmberechtigten		90
Zahl der eingelegten Wahlzettel		78
Zahl der leeren Wahlzettel	14	
Zahl der ungültigen Wahlzettel	0	
Zahl der gültigen Stimmen		64
Absolutes Mehr		33
Kathrin Schweizer		59
Andere		5

://: Zur Regierungspräsidentin 2022/2023 gewählt ist mit 59 Stimmen Kathrin Schweizer.

[Applaus]

---